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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SECTION CYCLOTOURISME
Le 5 janvier 2009

1 - Rapport moral et d'activités

2008 pour notre section cyclotouriste marque l'étape de nos 40 ans d'existence que nous
avons eu à cœur de célébrer de deux façons : en septembre sur le vélo en Touraine et, en
décembre, au cours d'une soirée festive.
Néanmoins les activités de la section ont été soutenues et chaque mois de l'année les abeilles
trouvaient un programme fourni de vélo, de VTT, de marche et de visites.

En janvier parmi les sorties proposées, nous étions nombreux à répondre à l'invitation des
Bourgeois pour une visite guidée de St Denis : la cathédrale, la crypte et la ville. La semaine
suivante, début février, les Perrière organisaient une visite guidée avec conférencière du Château
de La Malmaison, suivie de la visite de l'exposition des travaux de l'A86.

Début mars, 26 abeilles se retrouvaient dans la Sarthe pour un WE " pédicyclette ", organisé
par Pascal et Françoise, une journée de marche sur les coteaux du Loir et une journée de vélo
dans la région de Poncé et dans la magnifique forêt de Bercé.

Après le Trophée Truffy, le 9 mars, qui ouvre traditionnellement la saison cycliste, nous
étions une trentaine le 16 mars, à accompagner Claude Morel au départ du Paris-Pékin. Cette
randonnée, organisée par la FFCT à l'occasion des jeux olympiques, rassemblait 104 cyclistes plus
les accompagnateurs en camions. Cette caravane de 120 personnes a rejoint Pékin en moins de 5
mois en traversant 12 pays et en surmontant les difficultés météorologiques et administratives
(passage des frontières). Ils ont fait l'admiration de tous les sédentaires qui suivaient la progression
de l'expédition sur Internet.

A Pâques deux organisations étaient organisées : Gérard Grèze proposait une flèche Vélocio
de Moulins à Montélimar (370 km) en 24 heures pour rejoindre le rassemblement pascal de la
FFCT. Seule une petite équipe de 3 abeilles a tenté de relever le défi, les mauvaises conditions
météorologiques leur ont causé des soucis.
Une autre organisation proposée par les Courmont allait découvrir les sites historiques de la
bataille d'Artois et de la Somme de la première guerre mondiale, Une dizaine de participants a
sillonné la région d'Arras, Douai et Péronne.
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En avril, nous étions nombreux au traditionnel rendez-vous de l'Amitié Odette et René
Bardin au Mesnil-Opton autour d'un barbecue.

Du 12 au 26 mai, 13 abeilles participaient au séjour en Sardaigne, proposé par les Auzet et
organisé par la FFCT. Cette formule nouvelle pour nous, fut très appréciée. Nous avons
rencontré d'autres clubs et profité de la bonne connaissance des organisateurs pour visiter une
région très riche en traditions et en sites touristiques.

Le 8 juin, 3 abeilles, Gérard, Christian et Joël participaient au mythique Paris-Roubaix.

Le 15 juin nous avons accueilli plus de 140 cyclistes au Rallye de La Malmaison sur des
circuits de 25 à 100 km. Il faisait beau et tout le monde fut satisfait des parcours et de l'accueil.

Les mois d'été sont favorables pour réaliser des flèches de plusieurs jours. Début mai, 4
abeilles, Didier, Claude Vetel, Jean-Maurice et moi-même avons relié Paris à La Rochelle. Les 27,
28 et 29 juin 6 abeilles emmenées par Laurent ont fait Paris-Le Havre.
Simultanément 2 autres abeilles, Jean-Pierre et Claire, participaient au dernier Bordeaux-Paris.
Un peu plus tard, Didier faisait Paris-Lille puis Paris-Belgarde avec une deuxième abeille puis ce
fut Paris-Marseille pour 4 autres habitués des flèches : Annick et Dany Piot, Jean-Pierre et
Jean-Maurice.

Participation aussi de quelques abeilles aux manifestions officielles : la semaine AIT en
Hollande et la semaine fédérale à Saumur.

Pendant les vacances, en couple ou en petits groupes : les Auzet,  les Cothenet, Michel et
Jocelyne, Claire et Stéphane : nombreuses sont les abeilles qui passent une partie de leurs vacances
en voyageant en vélo en France ou à l'étranger.

Au milieu du mois d'août, Claude Morel rentrait de Pékin, en avion cette fois et nous
racontait à la réunion de septembre ses 5 mois d'aventure pour atteindre la capitale des  jeux
olympiques.

Les 13 et 14 septembre, nous sommes retournés sur les traces du premier WE organisé par
nos prédécesseurs en 1973 en Touraine. Gérard et Maxime nous ont organisé deux jours de vélo,
de visites et de gastronomie dans la région d'Amboise qu'ils connaissent bien. Pour tirer le
maximum de profit sportif de cette organisation, certains ont fait le voyage aller seul ou A/R
Paris-Amboise en vélo.

Les samedis suivants, Marc Aragier, pilote amateur confirmé, proposait un vol d'une
heure en avion au-dessus des itinéraires que nous avons l'habitude de faire en vélo. Une trentaine
de volontaires a profité de cette aubaine qui s'est déroulée par un temps idéal.
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De même, début octobre, Colette Bernard ayant découvert et apprécié la visite du musée des
Arts Forains, a organisé la même visite guidée, à la grande satisfaction de la trentaine de
participants.

Pour clore la saison de vélo, les 1er et 2 novembre, Olivier organisait un WE vélo-marchette
dans l'Eure à Beaumont le Roger qui compte tenu du temps s'est transformé en pédicyclette.
Nous étions une vingtaine d'abeilles à sillonner une nouvelle fois cette belle région.

Parallèlement à toutes ces manifestations, avaient lieu régulièrement les sorties
hebdomadaires, les initiations promenade, les vélofourchettes ou les pédifourchettes qui sont la
trame de nos activités. Claude Sauvage les organise et elles attirent souvent un bon nombre de
participants.

La soirée du 13 décembre qui rassembla les abeilles et les amis de l'Abeille pour célébrer
dignement les 40 ans du club, fut une nouvelle occasion pour de nombreuses abeilles de se mettre
en quatre pour organiser et décorer la salle, réaliser des diaporamas préparer et participer à
l'accueil des invités. Nous avons su donner de notre club une image de créativité, de dynamisme,
de solidarité amicale qui nous honore et nous valorise.

J'arrive au terme de mon quinquennat de Président, et je dois vous avouer que cette
responsabilité que je prenais avec un peu d'hésitation, s'est passée dans la foulée. Le groupe que
nous formons est composé de personnalités qui s'enrichissent mutuellement, car nous savons
nous respecter, nous écouter, nous soutenir dans les épreuves et mon rôle de Président en fut
grandement facilité. Je vous en remercie du fond du cœur. Je voudrais particulièrement remercier
Chantal pour son aide ponctuelle pendant ces 5 ans et les piliers de l'Abeille qui sont toujours là
pour animer la vie du club : Claudine, Michel, Olivier, Claude Sauvage, Marie-Louise, Denise,
Colette, Dany et Annick, René et Catherine, Jean-Pierre et Jean Truffy, les membres du bureau et
je dois en oublier, qu'ils me pardonnent.

Notre association réunit un peu plus d'une centaine d'adhérents autour de valeurs partagées,
d'efforts sportifs, de découvertes culturelles et crée des liens solides d'amitié durable. Gérard qui
se présente à vos suffrages pour prendre la Présidence du quinquennat suivant, connait l'Abeille
de longue date, il a une pratique du cyclotourisme diversifiée qui lui permettra de poursuivre
l'animation du club en y apportant sa touche personnelle pour la plus grande satisfaction de nous
tous, j'en suis sûr.

Nous allons maintenant passer à l'examen des comptes, je laisse la parole à Michel Bardin.
Ensuite Patrice Micolon présidera pour passer aux votes et à l'élection du bureau et du nouveau
Président.

Henri Courmont
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2 - Résultats des votes en assemblée

Rapport moral et d'activités : Ce rapport présenté par le Président est approuvé à l'unanimité des
présents.
Rapport financier : Ce rapport présenté et commenté par le Trésorier est approuvé à l'unanimité
des présents.

3 - Composition du bureau année 2009

Deux membres du précédent bureau n'ont pas souhaité se représenter : Anne-Marie
Boisseille et Pierre Poisson.  Deux nouveaux  membres ont été élus par l'assemblée : Laurence
Aragier et Christian Auzet.

Après délibération des membres du nouveau bureau, Gérard Grèze est élu Président de la
section à l'unanimité des voix.

Pour l'année 2009, la composition du bureau est la suivante :

Gérard GREZE : Président,
Henri COURMONT : vice-président,
Claudine AUZET :  Secrétaire et membre de la commission parcours,
Michel BARDIN : Trésorier et membre de la Commission parcours,
Laurence ARAGIER,
Marie-Louise BOURGEOIS : Membre du bureau préposée aux festivités,
Christian AUZET,
Olivier JAMILLOUX : Responsable de la Commission parcours,
Didier MARTIN,
Laurent MASCARON : Responsable sécurité,
Claude SAUVAGE : Responsable initiation promenades & vélo-fourchettes, membre de la
commission parcours,
Jean-Pierre SMITH : Webmestre.

4 - Quelques mots au départ du 9ème quinquennat de l'Abeille cyclotourisme

Tout d'abord merci pour votre confiance, celle d'Henri et du bureau précédent qui ont
proposé ma candidature et la votre puisque vous venez d'approuver le nouveau bureau de la
section.
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L'année dernière j'étais attentif à la préoccupation de Maurice Prudhomme qui attirait
l'attention sur sa succession à la tête de l'Abeille et je ne me souciais pas de celle d'Henri à la
présidence de la section cyclotourisme, je lui faisais confiance pour trouver un successeur.

Quand il m'a proposé de reprendre une place qui se libérait au sein du bureau de la section,
cela me semblait une bonne idée puisqu'il faut régulièrement songer à remplacer les bonnes
volontés qui s'émoussent avec le temps. Je n'imaginais pas que le bureau voyait en moi un
successeur potentiel à Henri. Enfin à l'issue de la dernière assemblée générale j'ai commencé à me
dire que mon arrivée au bureau n'était peut-être pas complètement sans arrière pensée.

Pourtant après quelques années d'activités cyclotouristes réduites j'étais presque un inconnu
pour les membres arrivés dans les 15 dernières années. Quand j'ai repris le vélo en 2006 de
manière occasionnelle, je me suis fait remarquer en organisant la concentration de Chérubins, puis
2007 a été une année particulièrement active. J'ai progressivement pu faire connaissance avec
toutes ces personnes qui sont toutes bien dans l'esprit du cyclotourisme de l'Abeille. Finalement
sans faire campagne je me suis aperçu que j'étais devenu candidat potentiel.

Quand Henri m'a proposé de lui succéder, je n'étais donc pas totalement surpris, même si
d'autres brillants candidats potentiels semblaient aussi bien placés que moi, ma candidature avait
tout de même du sens. Avec bien des années d'ancienneté je suis familier du monde du
cyclotourisme, de ses codes, de ses sigles et j'ai une pratique très variée pour comprendre celle de
chacun.
Après avoir interrogé Maxime sur la question j'ai donc accepté de succéder à Henri.

Avant d'évoquer l'avenir de la section je voudrais revenir sur le passé, sur ce qui fait que
l'Abeille cyclotourisme n'est pas un club comme les autres.

A l'occasion de la fête des 40 ans de la section nous avons pu apprécier l'étendue des
activités auxquelles nos membres ont pris part, aussi bien en participation qu'en organisation.

Dès le départ nous avons eu un éventail d'activités très large et cela est une des
caractéristiques qui rend ce club attrayant.
Cela va de la sortie du dimanche matin aux brevets randonneurs au long cours, en passant par les
sorties d'initiation, les sorties familiales, les week-ends à vélo, à pied ou mixtes, les semaines
Abeille, fédérales ou AIT, les voyages itinérants, en camping, hôtel ou gîte, les sorties et voyages
VTT ...
Chacun peut y trouver des activités pour se faire plaisir et peut également avoir l'envie d'organiser
l'activité qu'il veut partager avec ses amis.

Au  départ  du  9ème quinquennat tout ceci me fait penser au message de Bernard Quétier
prenant le relais de Jean-Bernard Duranthon 1er président, fondateur de la section : "nous
pouvons être optimistes au moment de ce passage de relais". Ce message est toujours d'actualité.
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En ce début d'année les projets sont nombreux et cela montre ce que les différents présidents ont
rappelé : les membres n'attendent pas le président pour organiser les activités.
Le programme de l'année est d'ailleurs déjà bien rempli et les inscriptions vont bon train.

C'est donc avec confiance que j'ai accepté de prendre la présidence de la section, comme cela
se fait tous les 5 ans depuis 35 ans.

Merci à Henri d'avoir œuvré pendant 5 ans à la tête de notre troupe en maintenant cette
ambiance et ce niveau d'activité qui fait que les programmes débordent de propositions.

Quel avenir peut-on imaginer pour notre section ?

Bien sûr il ne faut pas s'attendre à une révolution, le premier objectif est de maintenir cette
variété dans les activités.

Les sorties du dimanche matin : J'y suis très attaché car ce sont avec les sorties d'initiation
les occasions de rencontrer les nouveaux venus. Pour ces sorties Christian Auzet travaille depuis
plusieurs mois à la préparation de nouveaux parcours, mieux adaptés à notre région qui a
beaucoup évolué depuis que les parcours actuels ont été tracés. Ceci devrait se mettre en place
dans le courant de l'année.

Nos organisations sont à maintenir et il faut essayer de profiter d'avantage des fêtes du
vélo et fête du cyclotourisme pour faire de la communication et de l'accueil, en particulier à Rueil
et au voisinage.

Le recrutement de membres plus jeunes est aussi une préoccupation à laquelle il nous
faudra encore songer.

Le VTT : vous avez pu voir depuis quelques mois des propositions de rallyes VTT. On peut
imaginer une multitude de parcours pour nous, mais il y a des clubs qui proposent des rallyes
auxquels il peut être très agréable de participer, pour découvrir les chemins des autres.

Bien sûr même si nous savons organiser des sorties à notre goût, je pense qu'on ne peut pas
se satisfaire de rouler seulement entre nous. Il faut participer aux activités de la FFCT, au niveau
régional, avec les rallyes des clubs voisins, mais aussi au niveau national.

Je souhaite qu'on essaie de se rapprocher d'avantage de la FFCT, en proposant de participer
aux manifestations nationales, à Pâques, à l'Ascension ou bien à la Pentecôte, même si la semaine
Abeille attire beaucoup de monde, les concentrations peuvent permettre à ceux qui n'y participent
pas de passer un week-end agréable avec d'autres cyclotouristes, sans avoir le souci d'organiser. La
semaine Fédérale est aussi une manifestation qui peut permettre de visiter une région sans avoir à
se préoccuper de l'organisation. Les Brevets Cyclo Montagnard Français sont aussi une source de
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randonnées particulièrement remarquables.

Un objectif déjà évoqué plusieurs fois pourrait ressurgir : Nous sommes un grand club avec
de nombreuses ressources, mais nous n'avons pas notre randonnée permanente. Y en a-t-il déjà
suffisamment ou peut-on envisager d'en créer une à notre image ?

L'avenir sera ce que nous en ferons, mais le nouveau programme regorge de manifestations
et c'est en confiance que nous pouvons aborder l'année 2009 que je vous souhaite bonne et
heureuse avec de belles randonnées.

Gérard Grèze

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"


